

Dix Nantais sur les pas des missionnaires en Guinée



Les Nantais ont découvert des communautés engagées dans « un pays pauvre mais tolérant, beau et attachant ».

| CRÉDIT PHOTO : DR

L'abbé Roger Nicol a passé 41 années « dans les villages les plus retirés et les plus pauvres du Congo. A ma demande », précise-t-il. Il a guidé neuf de ses amis nantais en Guinée Conakry, du 18 avril au 8 mai, dans l'esprit de son parcours de vie et de foi, dont six membres de la paroisse Marcel-Callo dont il est désormais le vicaire. « **Sur les pas aussi des anciens missionnaires en Afrique** » comme il l'a été. Pour réaliser avec eux des échanges aussi culturels que religieux. Le premier objectif était d'« **entretenir le jumelage qui unit, depuis 2006, la paroisse nantaise et celle de Notre-Dame-Hambdalaye** ». La suite du voyage avait pour but de « **voir comment les catholi-**

ques expriment leur foi dans un pays musulman à 90 %, où les religions ne sont pas en conflit. On a été reçus, explique Roger Nicol, dans des paroisses qui ont ouvert des orphelinats et des centres de rééducation pour enfants ».

Autres temps forts de leur expédition, la visite « **émouvante** » de la forêt où a été torturé le premier martyr guinéen, Gobou Yaza, en 1927, puis la participation au grand pèlerinage national de Boffa.

Ce jeudi, à 19 h, restitution de ce voyage dans la salle paroissiale de l'église Saint-Laurent des Dervallières, dans le cadre de la Semaine mondiale des missionnaires.